

Activité clés en main

Mettez de l'avant

une personne de votre milieu qui fait la différence pour les tout-petits

Le mardi 19 novembre, créons une **chaîne de reconnaissance** sur les réseaux sociaux!

En quelques mots, soulignez la contribution d'une personne de votre entourage, de votre milieu et de votre communauté qui fait la différence pour les tout-petits. Accompagnez le tout d'une photo ou d'un visuel et des hashtags #PrioritéPetiteEnfance #GSTP2024

L'objectif est de mettre de l'avant la communauté de soutien que nous formons tous ensemble.

Exemple de publication :



Aujourd'hui, nous tenons à remercier [@NOM], pour son travail incroyable sur [SUJET]. Cette personne a travaillé sans relâche au cours de la dernière année pour aider les familles et les tout-petits à obtenir des services communautaires [personnaliser ceci au besoin].

[@NOM] a changé la vie de nombreuses familles au sein de notre communauté.
Merci pour tout ce que vous faites!
#PrioritéPetiteEnfance #GSTP2024

